

DACH-Region

 franchiseone.de/glossar/dach-region/

Mit **DACH-Region** ist der deutschsprachige Raum Deutschland-Österreich-Schweiz gemeint. Die Länder sind wirtschaftlich stark verbunden. Auch historisch gesehen haben diese drei Länder eine starke Verbundenheit. Gerade was die gleiche Sprache betrifft, ist ein Informationsaustausch in der Wirtschaft, in der Kultur als auch in der Wissenschaft um einiges leichter.

Die Anforderung der Länder ergibt sich aus der Größe. D steht für Deutschland, A für Österreich und CH für die Schweiz. Somit ist die Schweiz von der Fläche her das kleinste Land der dreier Gruppe.

Auch ist die DACH Region sehr begehrt. Sie steht für hohe Kaufkraft und Wachstumspotenzial und sagt zudem aus, dass über die Grenzen gehandelt wird.

[alle Franchise-Systeme](#)

FranchiseONE dein Franchise-Portal.

Interessen: B2B | B2C